



耕心

～夢追いかけ～

佐世保市立吉井中学校
学校だより 第55号
文責 校長 川口貴晴
令和3年3月24日(水)発行

【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成

【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校

【一徳運動】「みそあじ運動（みなり・そうじ・あいさつ・じかん）」



一年間、生徒は頑張りました！

生徒の皆さんへ

4月の始業式で「よしつ！いいね！吉井中」をスローガンに1年間頑張ろうという話を初対面の皆さんにして、あまりの「おやじギャグさ」に皆さんにドン引きされてからあつという間に1年が経ちました。この1年間に「よしつ！いいね！吉井中」は生徒会スローガンとなり、そのスローガンのもとで、皆さんは心身ともにたくましく成長し、本当に「よしつ！いいね！」を実現してくれました。

世界を悲しみのどん底に落としている新型コロナウイルス禍の中で、よくぞここまでと思えるくらいに皆さんが成長したことを本当に嬉しく思います。日々の授業や部活動への真剣な取組、学校生活の落ち着き、先語後礼の挨拶・ワンストップ挨拶の定着、そして、何といってもコロナにもインフルエンザにも負けずに、元気に1年間を過ごしてくれました。頑張ったことは数えきれないくらいです。でも、ここで満足してはいけません。人は、「これでいい」と思った時点で成長が止まるものです。若い今だからこそ、「まだまだ」「もっともっと」「もう一步」と、自分の夢や憧れをもち、貪欲に高みを目指し、自分を成長させてほしいと思います。

ただし、人は時々休憩することも大切です。今日の修了式をもって、いったん休憩しても結構です。しかし、それは次の歩みを始めるための小休止です。春休みに油断して今年度の成果を無駄にしないよう、春休みを新年度に向けて確かな歩みをするための準備期間としてほしいと願っています。

よい春休みを！4月6日に再会しましょう！

保護者・地域の皆様へ

早いものであつという間に修了式を迎えました。今年度は新型コロナウイルスに翻弄された1年でしたが、本校は生徒が元気に登校し、勉学に行事に部活動にと輝く汗を流すことが出来ました。

本校が無事に一年間を終えることが出来ますのも、保護者の皆様・地域の皆様の日頃からの温かいご理解とご支援のおかげと心より感謝しています。令和3年度はさらにパワーアップした吉井中となるよう教職員一同全力で努めてまいります。

新年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

4月（卯月、April）の行事

1日 (木)	少年の日、辞令交付式、職員会議	
2日 (金)	職員会議	
5日 (月)	職員会議	
6日 (火)	着任式、始業式、入学式準備 職員会議	
7日 (水)	部活動休養日① 定時退勤日① 第75回入学式	
8日 (木)	部活動休養日②・定時退勤日②	
9日 (金)	1年生オリエンテーション 身体測定、専門委員会	
12日 (月)	安全点検	
13日 (火)	視力検査 (1年生) 部活動休養日①・定時退勤日①	
14日 (水)	生徒朝会、視力検査 (2年生) 尿検査1次	
15日 (木)	部活動休養日②・定時退勤日②	
16日 (金)	視力検査 (3年生)、職員会議	
18日 (日)	聴力検査 (1・3年生)	
19日 (月)	家庭の日・ノーベル活動デー	
20日 (火)	視力検査 (1年生) 部活動発足式	
21日 (水)	部活動休養日①・定時退勤日①	
22日 (木)	部活動休養日②・定時退勤日②	
27日 (火)	授業参観、PTA総会 尿検査2次	
28日 (水)	部活動休養日①・定時退勤日①	
29日 (木)	全校朝会、専門委員会 昭和の日	
30日 (金)	部活動休養日②・定時退勤日②	
	生徒朝会	

※4月6日(火)が令和3年度の始業式です。何事も初日が大切です。志をしっかりと立てて登校してほしいと思います。自分なりのスローガンを掲げよう！

